

Tinder adapte les règles de sa communauté aux évolutions de la société et des usages

Tinder met à jour ses règles de la communauté dans le but de renforcer la sécurité et le respect au sein de son application . Des politiques actualisées, rappelant les règles d'échange et renforçant l'authenticité, le respect et l'inclusivité.

Paris, le 6 juillet 2023 - Les applications de rencontre sont devenues incontournables pour élargir son cercle de relations et font partie intégrante de notre quotidien. Alors que les usages se multiplient, Tinder, l'application de rencontre la plus populaire au monde, actualise sa politique pour rappeler à ses membres les bons comportements lors des rencontres - à la fois en ligne et dans la vraie vie. Ces règles mises à jour font partie des efforts continus de Tinder pour faire de l'application un endroit divertissant et sûr pour rencontrer de nouvelles personnes. Des notifications seront envoyées aux membres dans l'application et par e-mail. Ils recevront aussi un message leur indiquant les 6 points clés actualisés à respecter.

Tinder supprime automatiquement les identifiants des réseaux sociaux des bios pour des échanges authentiques et de qualité

Les membres pourront toujours partager leurs contenus Instagram grâce à leur intégration dans Tinder. Cependant, dans la mesure où la plateforme n'a pas vocation à être un lieu de promotion d'une activité professionnelle ou de gain de nouveaux abonnés sur les réseaux sociaux, Tinder supprimera automatiquement les identifiants des réseaux sociaux des bios et des profils publics. Cela découragera ainsi les utilisateurs d'entamer des discussions via les comptes sur les réseaux sociaux de leurs correspondants.

Tinder rappelle l'importance de la confidentialité et du respect mutuel lors des conversations

Alors que les chats Tinder deviennent viraux sur des plateformes sociales, une nouvelle règle de la communauté rappelle que les utilisateurs ne doivent jamais publier de discussions privées qu'ils ont eu avec des matchs à moins qu'ils n'aient reçu le consentement explicite de le faire. Les conversations sur Tinder doivent rester confidentielles et sur la plateforme. Par ailleurs, le respect reste une notion clé de la communauté de Tinder. Tout acte ou comportement qui suggère, vise ou cause du tort à un autre membre - que ce soit en ligne ou hors ligne, physiquement ou numériquement - n'a pas sa place sur Tinder et sera pris très au sérieux.

Benjamin Puygrenier, porte-parole France de Tinder déclare : *"La sécurité a toujours été une de nos préoccupations majeures depuis les débuts de l'application. Ces nouvelles mesures viennent renforcer nos engagements pour que nos membres se sentent en sécurité sur la plateforme. La majorité des membres de Tinder ont entre 18 et 25 ans, et c'est souvent leur première expérience de rencontre. Pour guider ces jeunes daters, et alors que les attentes en matière de relations amoureuses évoluent, ces nouvelles règles ont pour objectif de les aider à créer et entretenir des relations saines et bienveillantes, sur l'application ou lors d'un date.*

Des rencontres sous le signe de l'inclusivité et du respect des relations polyamoureuses

Tinder a grandi et évolué pour refléter la diversité de ses membres, créant un espace sûr et inclusif où les gens peuvent se connecter. Les jeunes célibataires remettent aujourd'hui en question les conceptions traditionnelles de la sexualité, du genre mais aussi des origines ou de la culture. Selon une [enquête](#) auprès de 4 000 célibataires réalisée pour Tinder plus tôt cette année^[1], Tinder a constaté que les relations non monogames sont de plus en plus populaires chez les 18 à 25 ans. Afin d'accompagner ces évolutions sociétales tout en maintenant des règles claires pour sa communauté, Tinder rappelle qu'un compte doit être réservé à une seule personne et que, par exemple, les utilisateurs dans des relations polyamoureuses et ouvertes doivent créer des comptes séparés pour chaque partenaire. De ce fait, ils devront utiliser la fonctionnalité de profil « [Type de relations](#) » et pourront décrire leur type de relation souhaité, comme la monogamie, la non-monogamie éthique, la relation ouverte, le polyamour ou même "ouvert à l'exploration".

Ces directives interviennent alors que Tinder a récemment renforcé son processus de vérification de l'identité et notamment des photos sur chaque profil en lançant une fonctionnalité de vérification par selfie vidéo : « [video selfie verification](#) ». Une nouvelle manière pour ses membres volontaires de prouver leur identité et ainsi, renforcer l'authenticité de leur profil.

Pour consulter les règles de la communauté mises à jour de Tinder,[cliquez ici](#).

À PROPOS DE TINDER

Lancée en 2012, Tinder est l'application la plus populaire au monde pour rencontrer de nouvelles personnes et a été téléchargée plus de 530 millions de fois. L'application est disponible dans 190 pays et plus de 45 langues. Plus de la moitié de tous les membres ont entre 18 et 25 ans. En 2022, Tinder a été nommée l'une des entreprises les plus innovantes au monde par Fast Company.

¹Rapport [Future of Dating Report 2023](#)

Additional assets available online:  [Photo \(1\)](#)

<https://fr.tinderpressroom.com/news?item=122583>